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１．市内小中学校の特別教室と給食室等へのエアコン設置につ

いて 

  富士市教育委員会は、近年の異常気象の中、市内小中学校

の児童生徒の夏季対策として、市長の2019年度施政方針の中

で、「教育施設の整備につきましては、児童・生徒の安全で快

適な学習環境を確保するため、全ての普通教室へのエアコン

の早期設置に向け取り組んでまいります。」とした方針に基づ

き、全ての普通教室へのエアコンの設置を行っていただきま

した。 

さらに、令和３年３月に策定されました富士市学校施設長

寿命化計画の第２章学校施設の目指すべき姿として、「現在の

生活環境に対応するため、空調設備等の更なる充実や、近年

の多様な学習内容や学習形態に合わせて、ＩＣＴ環境の整備

など、学校教育の進展に柔軟に対応できるよう施設整備を図

ります。」と記載されております。 

以下伺います。 

(1) 富士市教育委員会として、市内小中学校の特別教室など

へのエアコン設置計画を伺います。 

 (2) 給食室へのエアコン設置についてのお考えを伺います。 

２．市内小中学校のトイレの現状と改善計画について 

 富士市教育委員会は、市内小中学校のトイレの洋式化を足

早に進めていただきました。現在、小学校の洋式化率は50％、

中学校についても50％と、これまで50年かかっても進まない

と考えられていたトイレの洋式化について、早急な対応を実

施していただいております。 

こうした取組により児童生徒も学校生活の中で安心してト

イレを利用できるようになっていると伺っております。 

そうした中、さらなる環境改善に取り組んでいただきたい

という思いから、以下質問をさせていただきます。 

(1) 教職員用トイレの現状と課題についてどのように把握さ

れ、改善計画を策定されているのか伺います。 

 (2) 市内小中学校の児童生徒用トイレの洋式化が実施された

中、各学校の個別の問題や課題についてどのように把握さ

れているのか伺います。 
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